

## LUCINGES

# Rencontre littéraire et débat autour de la finance

La bibliothèque de Lucinges regorge d'amoureux de la plume et aime à rencontrer des personnalités diverses, immergées dans des univers contrastés. Justine Roguet se fait un plaisir de recevoir pour la première fois, l'écrivain Thierry Malleret.

Docteur en sciences économiques et spécialiste du monde de la finance dans lequel il a travaillé durant plusieurs années avant de prendre les rennes de la fameuse réunion annuelle de Davos, en Suisse, Thierry Malleret est la personne à même de captiver et de faire découvrir les méandres d'un monde souvent décrié désormais. Il est l'auteur

du "Monthly Barometer", une lettre d'analyse et de prospective distribuée dans le monde entier et a déjà publié plusieurs thrillers (parus sous pseudonyme), ouvrages académiques et de vulgarisation.

Demain soir, ce passionnant auteur viendra présenter son dernier livre, "Les riches sont-ils méchants?", thriller des excès de la finance et des travers de la globalisation". Bien sûr, il tentera d'éclairer sur ce monde plutôt obscur et vous invitera à l'échange. Nul doute que la soirée suscitera intérêt et débat enrichissant.

**Béatrice MOGENIER**  
Jeudi 21 mars à 19h15 à la bibliothèque.



Thierry Malleret, un écrivain spécialisé dans le domaine de la finance, demain à la bibliothèque.

Mardi 26 mars 2013 page 7

## LUCINGES

### La finance évoquée dans une rencontre littéraire par Thierry Malleret

Le temps d'une soirée, l'univers nébuleux de la finance s'est emparé de la bibliothèque de Lucinges. Thierry Malleret, économiste et auteur est venu parler de son dernier ouvrage "Les riches sont-ils tous méchants?". Une soirée spéciale qui a drainé de nombreux visiteurs attirés par un sujet d'actualité défrayant

souvent la chronique. Tous ont voulu en savoir plus sur cette globalisation de notre monde. Thierry Malleret, a ainsi travaillé durant plusieurs années dans le monde de la finance, et de prendre les rênes de la réunion annuelle de Davos. L'homme connaît les ficelles de cet univers, sa réalité et ses excès. Bien sûr, quelques chiffres sont

venus égrener son exposé et des réponses maîtrisées, aux questions dans l'assemblée. L'économiste a de l'expérience mais il n'est pas l'homme de toutes les solutions. S'il sait qu'il faudrait investir davantage dans l'économie réelle et non financière, il a concédé les limites de la première, tant la prégnance financière est forte.



## LUCINGES

### Cours d'économie internationale avec Thierry Malleret

Jeudi soir, la bibliothèque a accueilli Thierry Malleret, auteur à succès, venu présenter son dernier livre: "Les riches sont-ils méchants?" Le roman, écrit à la manière d'un polar, tient en haleine et se dévore d'une traite mais s'il y a bien meurtres et présomptions, l'essentiel de l'action cible le milieu de la grande finance et en décortique les rouages; c'est « le thriller des excès de la finance et des travers de la globalisation », un milieu que Thierry Malleret connaît bien. Docteur en sciences économiques, il a côtoyé les plus grands de la planète, notamment en organisant la fameuse conférence de Davos. Le public, attentif, a pu apprécier un véritable cours sur



T. Malleret a présenté son livre "Les riches sont-ils méchants?".

pédagogue, Thierry Malleret s'est volontiers plié au jeu des questions que ses analyses n'ont pas manqué de susciter. L'auteur vit à Lucinges et sera présent à la librairie Chapitre, à Annemasse, ce 6 avril.

Le Message 28.3.13